

## **Residenzler auswärts erfolgreich**

Am Sonntag ertanzten sich einige Paare der Residenz Münster auf offenen Turnieren vordere Platzierungen:

In Bochum beim TSC Rot-Silber Witten tanzten Konrad und Gabriele Wenning bei einem Wettbewerb für die Senioren III in der höchsten Klasse um den "Bürgerwochenpokal Bochum-Ost" und entschieden das Turnier mit allen Bestnoten für sich. Neben dem genannten Pokal nahmen sie damit den Wanderpokal "Wittener Sackträger" mit nach Münster, den sie in einem Jahr verteidigen können.

Mirko Westermeier und Susanne Melzer waren in Bad Lippspringe im Kongresshaus auf einer festlichen Turnierveranstaltung des TSC Blau-Weiß Paderborn, wo sie um mit Trainingskostenzuschüssen beworbene Platzierungen tanzten und den dritten Platz erreichten.

Mirko Westermeier  
Pressewart Die Residenz Münster e. V.